

## Königskegeln 2023

Nach 4jähriger Pause konnten wir endlich wieder unser Königskegeln durchführen.

Es ging diesmal nach Waldkappel-Burghofen, ca. 40 km südöstlich von Kassel. Am Freitag, den 23. Juni haben sich ab dem späten Nachmittag 9 Teilnehmer im Landhotel „Zum Stern“ eingetroffen. Diese waren Katja, Frank, Thomas, Gisela, Sandra, Rainer G., Gudrun, Birgit und Christian. Am Abend erwartete uns eine hessische Vesperplatte mit verschiedenen Wurst- und Käsesorten. Dazu gab es verschiedene Brotsorten.

Anschließend ging es zu den Kegelbahnen. Katja konnte hierbei verletzungsbedingt nicht teilnehmen. Dort spielten wir 3 Stunden unsere üblichen Kegelspiele.

Zwischendurch gab es aber auch noch eine Bierverskostigung. Bei unserer Ankunft im Hotel bekamen wir zu unserem Zimmerschlüssel, jede/r einen kleinen Zettel mit einem kurzen Satz. Katja erhielt zusätzlich einen Umschlag mit einer Geschichte über die heimische Bierbrauerei. Beim Kegeln bekamen wir jeder nacheinander 3 kleine Gläser verschiedene Biersorten. Katja erzählte die Geschichte und bei jedem Stichwort musste dann derjenige seinen Satz aufsagen und alle einen Schluck Bier nehmen. So konnte man sich schon vorstellen, dass je später der Abend es immer lustiger wurde. Am Ende gewannen Thomas und Gisela die Königskegelbretter. Sieger bei den Damen war zwar Gudrun, da sie jedoch kein Vereinsmitglied ist, erhält diese als Zweitbeste Gisela. Kurz nach 23 Uhr waren wir mit dem Kegeln dann auch fertig und es ging dann so langsam zurück in die Zimmer.

Am Samstag, nach dem Frühstück, machten wir und bereit für eine ca. 8 km lange Wanderung durch Felder, Wiesen und Wälder. Ein Wanderführer begleitete uns mit seinem Hund und erzählte so einiges über die Umgebung. Auf halber Strecke erwartete uns die Gastgeberin des Hotels mit einem kleinen Imbiss und Getränken, was wir gerne angenommen haben. Bei schwüler Hitze ging es dann weiter bis zu unserem Hotel zurück. Wir bedankten und verabschiedeten uns vom Wanderführer und saßen dann erstmal auf der Hotelterrasse. Einige machten sich noch kurz frisch. Nach gemeinsamen Kaffee und Kuchen ging es zum Hotelgarten, wo uns wieder die Gastgeberin erwartete. Es gab nun ein Dreikampftunier mit Bogenschießen, Messerwerfen und Blasrohrschießen. Die Gastgeberin erklärte vor jedem Wettkampf, wie die jeweilige Sportart ausgeführt wurde. Jeder hatte dann einen Probeschuss bzw. -wurf und dann 2x 3 Versuche mit dem Bogen und jeweils 3x mit Messern und dem Blasrohr. Wir alle fanden es interessant und hatten auch viel Spaß dabei. Anschließend gingen wir zurück auf unsere Zimmer und machten uns fertig für das Abendessen. Und ließen so den Abend ausklingen. Kurz vor Mitternacht begaben wir uns dann wieder auf unsere Zimmer.

Am Sonntag, ging es nach dem gemütlichen Frühstück wieder heimwärts.

Es war ein volles Programm, aber es hat wohl allen sehr gut gefallen, auch dank der netten Gastgeberin. Dieses Hotel werden wir uns auf alle Fälle merken.

Zudem hatten wir überlegt, ob wir das Königskegeln nicht wieder 1x jährlich machen.

Thomas Schatz